

Actualité > Grand Sud > Haute-Garonne > Lacroix-Falgarde

Publié le 15/04/2016 à 03:48

Balade partagée avec des personnes à mobilité réduite



Une « joëlette » sur le sentier près de l'Ariège. / Photo DDM

Grâce au partenariat entre deux associations ; Nature Midi Pyrénées, et Univers Montagne Esprit Nature (UMEN), dimanche 10 avril a été une journée de sensibilisation à la nature partagée entre personnes valides et personnes en situation de handicap.

Cette journée s'est déroulée dans la Réserve Naturelle Régionale (RNR) Confluence Garonne-Ariège. Elle a permis à 23 personnes de découvrir la richesse de ce patrimoine naturel.

Parmi celles-ci, 16 ont aussi découvert les rudiments du maniement de chaises à une seule roue, tout terrain, appelées «joëlette», qui permet de rendre accessible tous les recoins de ce fabuleux territoire, à des personnes en situation de handicap moteur. Une fois l'apprentissage terminé, la balade pouvait commencer avec une «mule» devant et le conducteur à l'arrière.

Ceux qui pratiquent la randonnée ou la montagne et qui souhaitent faire de nouvelles expériences humainement riches, peuvent venir découvrir l'association Univers Montagne Esprit Nature au travers d'un de ses nombreux séjours ou lors d'une de ses balades et randonnées à la journée.

Les prochaines journées de découvertes sont les 30 avril et 22 mai.

Pour plus de renseignements; <http://www.umen.fr>

La Dépêche du Midi

LACROIX-FALGARDE VIE LOCALE

A lire aussi

Contenus sponsorisés

Recommandé par

Sur la Dépêche

Sur le Web

Rohff : la femme du rappeur porte plainte pour violences conjugales